



Gold-Kutsche kommt nach Breitbrunn

Beitrag

Ein aussergewöhnlicher Hingucker beim heurigen Oktoberfestzug war die Goldene Filmkutsche König Ludwigs II. Sie war einst Requisit im Kinofilm "Ludwig II.", nun steht die vergoldete Filmkutsche am Chiemsee und trat seine erste Reise an, nachdem sie von den beiden Chiemsee-Bürgermeistern Armin Krämmer und Kurt Lehner privat erworben werden konnte.

Damit die Goldene König-Ludwig-II-Kutsche nicht nur in München bestaunt werden konnte, wird diese heuer beim Leonhardiritt in Breitbrunn dabei sein. Dieser Leonhardiritt ist am Sonntag, 29. Oktober ab 13.30 Uhr.

Fotos: Hötzelsperger – Eindrücke von der Teilnahme der Chiemseer mit der Goldenen König-Ludwig-II-Kutsche beim heurigen Oktoberfestzug.



schoenauermusi

VORVERKAUF
Pongauer Tanzlmusi
Southbrass



www.okticket.de
& VVK-Stellen

do 06|06|2024
BIERANSTICH
Pongauer Landlmusi & Southbrass

fr 07|06|2024
WEINFEST
Gloaner Musi

sa 08|06|2024
KONZERTABEND
Musik Kapelle Pongau, Southbrass, GLOANER (IT)

so 09 | 06 | 2024
BEZIRKSMUSIKFEST

mo 10|06|2024
KESSELFLEISCHESSEN
Hohenbranner Musi, Bamber Musi

40 Jahre SCHÖNAUER MUST

Kategorie



1. Freizeit

Schlagworte

1. Bayern
2. Breitbrunn
3. Chiemgau
4. Chiemsee
5. König-Ludwig-II-Kutsche
6. München-Oberbayern